

新飯田 コミ協だより No.55



発行日：令和7年7月31日 発行元：新飯田コミュニティ協議会 連絡先：TEL.025-374-2001（新飯田地域生活センター）

新飯田地区自主防災訓練 7月6日(日)

今年も防災訓練を開催。暑い中、地域の皆様の多数のご参加により、防災への意識がますます高まった一日となりました。AEDや防災グッズの備えと活用について皆様と共有できた事は、とても有意義でした。この後もこの防災意識が途切れることなく、安全な地域社会を共に築きましょう。



新潟市消防団南方面隊春季連合演習に出席して

新飯田コミュニティ協議会 会長 斎藤栄樹

6月1日（日）に、令和7年度新潟市消防団南方面隊春季連合演習に出席してきました。前日からの雨模様で少し肌寒い日でしたが、会場は、参加された団員の皆さんとの熱気に包まれてありました。

式典では、分別行進、通常点検での団員の皆さんの整然とした動きの中に、頼もししさを感じ、改めて、災害発生時において第一線で活動する消防団の重要性を再認識した、大変意義深い内容の演習でした。

昨今、消防団を取り巻く環境は厳しく、消防団員の定員を下回っている状況です。消防団の役割は、火災や自然災害発生時に自宅や職場から、現場に駆けつけ、消火活動、救助活動を行います。また地域のイベント等においては防火警備、交通誘導や整理、清掃等、地域に密着した活動をしています。仕事を持しながら、日夜訓練及び、災害発生時に備えています。消防団の構成において、消防団員の減少と消防団の維持確保が切実な課題となっています。近年の少子高齢化も少なからず影響を与えています。30代未満の団員の割合が減少し、40代、50代の割合が増加しています。

背景には構成員が自営農家、個人商店主から、サラリーマンへと推移していることと、団員の勤務状況により、訓練のある土曜日、日曜日が休日に当たらない等の問題もあります。災害発生時や行方不明者捜索等の人海戦術が必要な場合は、地域の事情に詳しい消防団なくして、活動は成り立ちません。万が一の時は、とても頼りになります。消防、防災のリーダーとして地域の安心、安全を守る重要な役割を担っているのです。

防災対策等の充実と強化を進める為に、今後も消防団の活動に一層のご理解とご協力をお願い致します。

創立 150 周年新飯田小学校運動会

5月27日(火)

今年の地区民大運動会(5月25日(日))は雨天により、残念ながら中止となりました。後日小学校だけでの開催となりましたが、保護者のみならず地域の方々の声援が響いていました。周年記念として、競技演目も少しリニューアル。大人VS新飯田っ子の綱引きや子どもたち考案の新飯田式競技が盛り込まれ、活気あふれた運動会でした。来年は、地区民大運動会でお会いしましょう。



5年生田植え

地域の方から指導を受け、毎年田植えの体験をしています。冷たい土の中に足を入れて、歓声を響かせ田植えを頑張りました。コメになるのが楽しみですね！



3年生梨の花粉つけ

4月に花粉つけの体験をしました。袋掛けや収穫も体験予定です。



ふれあいパーク有願の里公園

今年も公園清掃が、4月29日、6月7日の早朝に行われました。枝の選定、草刈り、花壇の草取り、花植えなど1年を通して公園の維持活動をしています。きれいになった公園のせせらぎでは、小学校の児童らがザリガニ釣りの体験をし、歓声をあげていました。

公園維持管理地域ボランティアの皆さん、いつもきれいにしていただき、ほんとうにありがとうございます。



交通安全鼓笛パレード

6月13日(金)

強い日差しが照り付ける中、新飯田小学校の児童たちは、力強く交通安全宣言をし、そして軽やかに演奏してくれました。



にいだ祭り

6月13日(金)・14日(土)

今年のにいだ祭りは雨模様の中の開催となりました。それでも、毎年更新される熱気と迫力は見ものでした。この日ばかりは老若男女問わず、笑顔があふれ、心がひとつになります。土砂降りの中の勇壮なにいだ祭りも皆様の記憶の中に深く刻み込まれたのではないでしょうか。



ふれあい健康いきいき教室「ウォーキング」 6月22日(日)

大変暑い日となりましたが、弥彦村役場から弥彦神社周辺を2時間弱ウォーキングしました。木陰から神社境内に着くと、疲れの中達成感と涼しい風を感じられました。毎日の簡単な体操や頭を使う体操なども教えていただき、健康意識を高められた一日となりました。



「移動茶の間in古町～笑いヨガ」

ふれあい健康いきいき教室

6月26日(木)

今年度は、健康教室として移動茶の間を開催しています。初回6月は、古町会館を会場に健康を意識し、笑って笑って笑いまくりました。次の笑いヨガは館を予定！



セイフティースタッフを紹介します

毎朝、黄色いジャンパーを着て、地域内の各所で子供たちに声をかけ、安全を見守っているボランティアさんです。みんなで「おはよう」と声を掛け合いましょう！



はかろう体重！ あるこう南区！ 大作戦！

☆達成賞をゲットしよう！☆

●新潟市より

公共施設等で使える割引券(1人1回)

●新飯田コミ協賞

抽選で・・・お米5キロ 2名

日帰り温泉 5名 (抽選日 R8.1月)

●新飯田コミ協達成賞

参加者全員にティッシュボックス5個パック(1人1回)

また、継続2カ月目からティッシュボックス1個プレゼント(何回でも)

3歳以上の南区民どなたでも参加できます。

楽しく取り組んで、素敵な達成賞と健康を手に入れましょう。

※カードは地域生活センターに用意してあります。



健康教室 夏休み「地域みんなでラジオ体操」

夏休み中、小学生と一緒にラジオ体操に参加、カードにハンコを押してもらってください。7日以上参加できたら素敵な「達成賞」をコム協からプレゼントいたします。どなたでも、どこの会場でも参加OKです。

これから行事予定

8月	各日	地域みんなでラジオ体操
	31(日)	新飯田地域コミュニティ懇談会
9月	7(日)	ソフトボール大会
	20(土)・21(日)	ふるさとキャンプ
10月	21(日)～	秋の交通安全運動(～30日)
	1(水)	新飯田小ランニングフェスティバル
	11(土)	新飯田小学校創立150周年記念式典
	19(日)	ふれあい健康ウォーキング
	25(土)	白南中学校合唱祭
11月	2(日)	芸術祭
	16(日)	フロアカーリング大会
	21(金)	新飯田小祭り
	23(日)	消防訓練・自治会長会議
12月	6(土)	在宅福祉訪問
	7(日)	南部3地区ソフトバレーボール大会
	11(火)～	冬の交通安全運動(～20日)

新飯田地域生活センター 新職員ごあいさつ 米持理恵

この4月より新飯田地域生活センターの事務を担当させて頂いてあります東大通の米持理恵と申します。

地域の皆様に助けて頂きながら、頑張りたいと思います。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

新飯田放課後児童クラブ げんきっず

毎日の暑さに負けず、子ども達は元気に帰ってきます。おやつの時間のアイスはみんな大好きで、幸せそうな表情を見せます。

今年も七.EventTypeで本物の笹に短冊を飾りました。実はこんなことを考えているのかあと感心する願いがありました。

イベントを嫌がる子もいますが、季節の行事を大切にしていきたいと思っています。



※この事業は新潟市の補助金により運営しております。